

Menschen

Die Ärzte

Ich schlag' die Zeitung auf und denke mir: "Was für'n Theater!"
Ich glaub', die ganze Menschheit sollte mal zum Psychiater
Der Zustand ist ein harter
Ganz und gar desolater
Und darum nährt sich der Verdacht
Menschen sind für Menschen
Nicht gemacht

Wir geben uns nicht mal Mühe, diesen Zustand zu übertünchen
Wenn einer einen Fehler macht, würden wir sie dafür allzu gerne
lynchen
Ein Forum ist ein Forum, nur mit ernstgemeinten Todeswünschen

All das bestätigt den Verdacht
Menschen sind für Menschen
Nicht gemacht
Menschen sind für Menschen
Nicht gemacht

Die Menschheit ist ein Arschloch, Baby
Ist sie immer schon gewesen
Immer mehr, immer ich, statt mal ein Problem gemeinsam lösen

Der Schluss, der sich daraus ergibt
Menschen haben Menschen
Nicht lieb
(Menschen haben Menschen) Nicht lieb
(Menschen haben Menschen) Nicht lieb
(Menschen haben Menschen) Nein, haben sie noch nie
(Menschen haben Menschen) Nicht lieb
(Menschen haben Menschen) Einfach mal nicht lieb